Auch in den Handelsbetrieben gab es in den letzten Monaten hervorragende Beispiele echten Heldentums. Im Kampf gegen die Auswirkungen von Schnee und Kälte konnte dank der großen Anstrengungen und des hohen Verantwortungsbewußtseins der Mitarbeiter des Handels, insbesondere der Verkäuferinnen, der Lager- und Transportarbeiter, die Versorgung der Bevölkerung ohne Störungen durchgeführt werden.

Das Zentralkomitee möchte nochmals allen Genossinnen und Genossen, allen Werktätigen danken, die so Großes geleistet haben.

Bei der Vorbereitung des Planes für 1964 sollte an den guten Ergebnissen des Wettbewerbes und des Kampfes gegen die Kälteauswirkungen angeknüpft werden. Deshalb gilt es, die Diskussion über den Plan des Jahres 1964 mit einem neuen Aufschwung im sozialistischen Wettbewerb zu verbinden, um eine günstige Ausgangsposition für die Erfüllung der Aufgaben des Jahres 1964 und der folgenden Jahre zu schaffen.

Die Erfahrungen der vergangenen Jahre lehren, daß die Plandiskussion um so erfolgreicher verläuft, je besser die Klugheit und Weitsicht, die Kenntnisse und Vorschläge aller Werktätigen in den Plan einfließen.

Mit der Plandiskussion beginnen wir das neue ökonomische System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft, insbesondere die umfassende materielle Interessiertheit, zu entwickeln und anzuwenden.

Dabei kommt es vor allem darauf an, die ökonomischen Gesetze des Sozialismus auszunutzen. Das Prinzip der materiellen Interessiertheit ist bei der Gestaltung der Beziehungen des Handels zur Produktion und bei der Organisierung einer bedarfsgerechten und rationellen Handelstätigkeit so anzuwenden, daß ein hoher gesellschaftlicher Nutzen erreicht und jegliche Verschwendung vermieden wird.

Vas erfordert die enge Verbindung der exakten wissenschaftlichen Leitung mit dem bewußten aktiven und schöpferischen "Handeln der Werktätigen sowie die umfassende Entwicklung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit.

I

Zu den Aufgaben der Parteiorganisationen in der Plandiskussion

Das Wichtigste ist *die Sicherung einer stabilen und kontinuierlichen Ver*sorgung mit dem geringsten Auf wand an materiellen und finanziellen Mitteln. Das heißt: auf der Grundlage unserer volkswirtschaftlichen Möglichkeiten